

## Profil Yuni Herinda, Peraih Medali Emas Catur Perorangan Putri POMDA Aceh 2023



Yuni Herinda, Peraih Medali Emas Catur Perorangan Putri POMDA Aceh 2023

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** - Pekan Olahraga Mahasiswa Mahasiswa Daerah Aceh Tahun 2023 yang dihelat di Universitas Malikussaleh akan di tutup sore ini, 22 September 2023. Salah satu cabang olahraga yang menjadi perhatian adalah Catur.

Pada POMDA Aceh Tahun 2023, Universitas Malikussaleh berhasil meraih 2 medali emas di Cabang Olahraga (Cabor) Catur yang berlangsung di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (20/9/2022).

Salah satu tim Catur yang turut mengangkat trofi medali emas adalah Yuni Herindra, mahasiswi Program Studi Ilmu Administrasi Publik Jurusan Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh (Unimal) semester 9. Sulung dari 3 (tiga) bersaudara ini memang menyukai olahraga asal negara India ini sejak duduk dibangku SMP.

“Saya mengenal Catur sejak duduk dibangku SMP, kebetulan rumah saya dekat dengan warung kopi tempat banyak bapak-bapak nongkrong main catur. Awalnya iseng-iseng karena rasa penasaran yang tinggi, saya memberanikan diri ikut bergabung dan mencoba bermain. Kebetulan pada saat itu ada bapak-bapak pemandu bakat pemain catur putri, dari sanalah saya dilihat punya bakat dan diajarkan untuk menjadi atlet catur” terang yuli

Lebih lanjut anak dari pasangan Herianto dan Linda Wati ini memulai karir dalam lomba catur profesional sejak tahun 2015. Selama ini cukup banyak event yang telah diikuti mulai dari tingkat Kabupaten/Kota Hingga tingkat Daerah (Provinsi). Namun alhamdulillah ini kesempatan pertama Yuli untuk meniti karir sebagai pecatur nasional mewakili Aceh untuk Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional Tahun 2023 di Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin Provinsi Kalimantan Selatan.

“Saya sangat berucap Syukur ini merupakan kesempatan pertama saya untuk main di tingkat nasional. Semoga bisa mengharumkan nama Aceh dan Universitas Malikussaleh nantinya” Pungkas Yuli.

Yuli menyimpan harapan agar kelak cabang Catur lebih familiar dan lebih bisa banyak Juara mewakili Unimal dan memiliki banyak peminat terutama di kalangan mahasiswa, lebih khusus lagi untuk putri.

Koordinator Cabor Catur, Zulkifli MH. Mengapresiasi prestasi yang diraih sejumlah mahasiswa pada ajang POMDA Aceh Tahun 2023 khususnya Cabor Catur. “Para atlet ini merupakan duta Unimal yang akan berlaga di POMNAS 2023. Hal ini tentu membanggakan bagi Universitas Malikussaleh” pungkasnya.

Selain Yuni Herindra nama lain yang berhasil mencatatkan dirinya dalam raihan medali emas di Cabor Catur POMDA Aceh 2023 adalah Fahriadi mahasiswa Teknik informatika dan Ummul Khairina Mahasiswa Teknik Arsitektur Meraih Medali Perak. Keduanya berstatus mahasiswa aktif Universitas Malikussaleh. [rky]

**Tanggal:** 22 September 2023

**Post by:** Rizki

**Kategori:** News, Geliat Mahasiswa,

**Tags:** Unimal, Fakultas, Olahraga,